

Kleine Anfrage

der Abg. Dennis Birnstock und Friedrich Haag FDP/DVP

Fahrraddurchfahrt am Flughafentunnel zwischen Stuttgart-Plieningen und Filderstadt-Bernhausen

VM

Wir fragen die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Stand der Lösungsfindung zur Verbesserung der beengten Radverkehrssituation im Flughafentunnel zwischen Stuttgart-Plieningen und Filderstadt-Bernhausen?
2. Zu welchen Ergebnissen ist die Risikoanalyse aus dem Herbst 2021 im Hinblick auf den in Frage 1 genannten Flughafentunnel gekommen, insbesondere auch in Bezug auf die Möglichkeit der Nutzung des angedachten Rettungsstollens für den Radverkehr (vgl. Drucksache 17/222)?
3. Wie bewertet sie die Ergebnisse der Risikoanalyse?
4. Wann rechnet sie mit einer abschließenden Bewertung und ggf. ersten Maßnahmen?
5. Welche weiteren Maßnahmen prüft sie oder gedenkt sie zu prüfen, um die Radverkehrsverbindung zwischen Stuttgart-Plieningen und Filderstadt-Bernhausen zu verbessern?
6. Wie viele Fahrradunfälle hat es an der benannten Stelle in den letzten fünf Jahren gegeben (bitte ggf. aufgeschlüsselt nach Jahren)?

23.6.2022

Birnstock, Haag FDP/DVP

Begründung

Die aktuelle Radverkehrssituation im Zuge der B312 im Flughafentunnel zwischen Stuttgart-Plieningen und Filderstadt-Bernhausen ist unzureichend und gefährdet die Verkehrssicherheit der Fahrradfahrenden. Diese Kleine Anfrage soll klären, zu welchen Schlüssen die von der Flughafen Stuttgart GmbH durchgeführte Risikoanalyse gekommen ist und welche Schlüsse und Maßnahmen die Landesregierung daraus zieht.